#NACIONESUNIDAS

EU veta la adhesión palestina

LA MEDIDA BUSCABA DARLE EL ESTADO DE PLENO DERECHO



VOTOS DE APOYO PARA PALESTINA EN LA ONU.

DOS ABSTEN-

CIONES.





LE PONEN PRESIÓN A MEDIDA

 Israel dijo a la ONU que reconocer a Palestina es premiar al terrorismo. AFP Y AP

ORBE@ELHERALDODEMEXICO.COM

Estados Unidos utilizó su poder de veto ayer en una votación en el Consejo de Seguridad sobre el pedido de los palestinos para adherirse a la ONU como Estado de pleno derecho, una posibilidad que Israel rechaza.

El proyecto de resolución

presentado por Argelia y que recomendaba a la Asamblea General "que el Estado de Palestina sea admitido como miembro de Naciones Unidas" obtuvo 12 votos a favor, uno en contra y dos abstenciones.

La Autoridad Palestina protestó por el veto. "Esta política de EU agresiva hacia Palestina, su pueblo y sus derechos legítimos representa una agresión flagrante al derecho internacional y una incitación a que continúe la guerra genocida contra nuestro pueblo", declaró la oficina del presidente palestino, Mahmud Abbas.

Los palestinos, que desde 2012 tienen el estatus menor de "Estado observador no miembro", y los países árabes insistían al Consejo que aceptara que un "Estado palestino" ocupara el lugar que le "corresponde" en la ONU.

LA OTRA CRISIS

Estados Unidos y Reino Unido impusieron ayer sanciones contra "el programa de drones, la industria siderúrgica y los fabricantes de automóviles de Irán", tras el ataque contra Israel, anunció el Departamento del Tesoro estadounidense.

Las sanciones de Washington apuntan a "16 individuos y dos entidades que permiten la producción de drones iraníes", como los Shahed, que "se utilizaron en el ataque del 13 de abril", añadió. Las de Londres van dirigidas contra "varias organizaciones militares iraníes, individuos y entidades". •

REGISTRO DE LA GUERRA

- •Imagen de una palestina con una niña muerta en los brazos ganó el World Press Photo.
- Fotografia muestra a Inas Abu Maamar entrelazada con el cuerpo de su sobrina.
- El fotógrafo estaba en el hospital Nasser de esta localidad en el sur del enclave.

